



Communiqué de presse

Le 21 mars 2025

FESTIVAL ARTE FLAMENCO 2025
27 SPECTACLES PROFESSIONNELS
POUR CETTE 36^E ÉDITION

Manuela Carrasco, le Ballet Flamenco de Andalucía, Estevez & Paños, Eva Yerbabuena, José Valencia, Israel Fernández... créent l'événement au Festival Arte Flamenco de Mont-de-Marsan. La trente-sixième édition du Festival d'Art Flamenco de Mont-de-Marsan se tiendra du lundi 30 juin au samedi 5 juillet 2025.

Pour s'engager dans cette nouvelle aventure, le comité artistique a programmé des artistes devenus au fil du temps des classiques du flamenco : Manuela Carrasco, Eva Yerbabuena, Jesús Carmona, Estévez y Paños pour le *baile* au Pôle. Israel Fernández, Marina Heredia, José Valencia, Jesús Méndez, Marina Heredia et Niño Josele pour le *cante* et la musique au Théâtre Le Molière.

Le Ballet flamenco de Andalucía sera également de la fête. Lui aussi est un classique. Pour sa dernière création, il est placé sous la direction de Patricia Guerrero, qui dansera en soliste avec Alfonso Losa à l'occasion d'une soirée d'inauguration exceptionnelle.

Nouveauté cette année, le Festival investit en soirée la toute nouvelle salle du CaféMusic avec une programmation, qui jette un pont entre le flamenco et les musiques actuelles. A l'affiche, La Tremendita version flamenco électro et une soirée DJ France/Espagne.

Sur la scène du Village, plusieurs artistes d'Utrera, d'Estrémadure, de Huelva et de Jerez pour une grande soirée de clôture, défileront tout au long de la semaine.

Contact presse :
Solène MERIC

Département des Landes

Tél. : 05.58.05.40.01 / 07.64.45.69.06

Mél : presse@landes.fr

La scène française sera bien représentée avec des artistes de renom comme Helena Cueto et son groupe exclusivement féminin, la Famille Gómez (connue sous le nom Los Bolecos) et un spectacle dirigé par Antonio Moya et Mari Peña, qui explore les liens entre Utrera (Espagne) et Marseille.

De grands artistes andalous

A l'esplanade du Midou, du mardi au vendredi, de grands artistes andalous offriront quatre spectacles différents. Parmi eux, les professeurs de la prestigieuse Fondation Cristina Heeren de Séville qui organisent cette année les stages.

Le samedi, jour de clôture du festival, les peñas landaises investiront la place Saint-Roch et l'esplanade du Midou pour inviter les festivaliers à danser sur des rythmes andalous.

Le Festival propose aussi, tout au long de la semaine, conférences, cinéma, expositions, table ronde, lecture musicale, ateliers pour enfants et de nombreuses actions auprès des scolaires et des personnes hospitalisées.

Ouverture de la billetterie lundi 24 mars à partir de 14 heures sur festivalarteflamenco.fr

Télécharger le dossier de présentation et les photos des artistes sur <https://festivalarteflamenco.fr/presse>

Contact presse :
Solène MERIC

Département des Landes

Tél. : 05.58.05.40.01 / 07.64.45.69.06

Mél : presse@landes.fr